

HOMMAGE À PIERRE RONGET DE BIENHEUREUSE MÉMOIRE

Quelle bénédiction il fut pour notre paroisse ! Mais encore, plus personnellement, pour tant d'entre nous qui avons le privilège de communier ensemble à l'église aux offices et grandes fêtes, de chanter dans le chœur qu'il dirigeait ou d'être conviés à la table familiale de Penka et Pierre, festive, conviviale et généreuse comme eux. Avant tout, Pierre nous inspire une profonde reconnaissance et affection pour son dévouement et son service – tous deux extraordinaires – à notre paroisse et à l'Orthodoxie francophone. 50 ans durant, sans interruption ! Il nous a touchés par sa révérence à, et son amour de la pâte humaine, par sa personnalité attachante et espiègle qui aimait tant partager, le rire, entre autres.

L'un des fondateurs de notre paroisse, fervent croyant en sa promesse et en son avenir, Pierre fut un bâtisseur dans tous les sens, littéralement comme symboliquement. Décennie après décennie, son engagement dans la mission et l'évolution de la paroisse ainsi que dans ses diverses activités liturgiques et communautaires s'est si largement étendu que nous ne découvrirons sans doute que maintenant, après sa disparition, l'ampleur réel de son impact.

Heureusement, Pierre a eu la grande joie de célébrer le 50^{me} Jubilé de la paroisse en novembre dernier. Une consécration, en quelque sorte.

Penka et Pierre avec Marina de bienheureuse mémoire et Tikhon Troyanov, et encore d'autres, ont construit notre paroisse Orthodoxe francophone pour la gloire de Dieu et pour les familles Orthodoxes aux origines d'ailleurs souhaitant transmettre foi et traditions à leurs enfants nés ici. L'objectif des offices en français étant de permettre à ces enfants et jeunes de comprendre nos prières et nos offices, de s'imprégner du Sens, afin de vivre pleinement l'Orthodoxie, au quotidien et en communauté, restant pourtant bien ancrés en Suisse, à Genève, que Pierre servait avec autant de ferveur et dévouement en tant que fier représentant et magistrat, élu et acclamé.

Chez le Ronget, la diaconie se pratique en famille. Un très cordial merci à Penka, Aude et Aurélie, et encore, car « partager » autant Pierre avec la paroisse entière ne devait pas toujours aller de soi ... Exemple aussi rare qu'édifiant de service à son prochain et à la communauté élargie, Pierre nous laisse à tous un immense et bel héritage. Des assises. Avec l'aide de Dieu, à nous de poursuivre et de le faire fructifier dans le même esprit d'ouverture et de communion, ayant à cœur l'avenir de nos enfants et de tous nos paroissiens. Quel bel hommage à Pierre, ainsi qu'aux autres fondateurs, que notre paroisse fleurisse ces temps et que les enfants soient nombreux, de plus et plus. Merci, Pierre.

Doux repos et Mémoire éternelle !

Le conseil de paroisse

